

LE CHOCOLAT CHAUD

Cette vidéo nous présente une belle leçon de choses, à la fois simple à comprendre et riche en matière à réflexion.

Sommes-nous des personnes qui s'écrasons devant les pressions, devant les difficultés, devant les inconnus?

Ou sommes-nous des personnes qui donnons une apparence toute « correcte », tout va bien, mais au-dedans, nous sommes fâchés, nous endurcissions notre cœur?

Ou sommes-nous comme le chocolat chaud qui transforme l'eau en un breuvage délicieux, une personne qui se laisse transformer par Dieu, par sa Parole? Sommes-nous des personnes qui recevons les temps difficiles et les épreuves comme des occasions de mieux connaître notre Dieu, sa bonté, sa fidélité, son immuabilité?